

Liebe Freunde,

nachfolgend ein Wort zum "OSS"...

..."OSS" ist eine phonetische Übertragung, die aus zwei Schriftzeichen gebildet ist. Das erste Zeichen "osu" bedeutet wörtlich "stoßen" oder "drücken" und bestimmt die Aussprache des ganzen Wortes. Das zweite Schriftzeichen "shinobu" hat die Bedeutung von "ertragen, erdulden, erleiden".

Der Gebrauch dieses "allmächtigen" Wortes "OSS" reicht vom alltäglichen Gruß bis hin zur Bedeutung "danke", "bitte" oder "Ich habe verstanden", und kann in der Karatewelt fast ständig benutzt werden. In Japan ist es für den Karateka das Wort der Wörter.

Das "OSS" sollte nicht nur mittels der Stimmbänder aus dem oberen Drittel des Körpers kommen, sondern - wie alle Energie im Karate - aus dem "hara" (tanden), im Unterbauch. Ausgeführt mit einer Verbeugung drückte es Respekt, Sympathie und Vertrauen gegenüber der/dem anderen aus.

"OSS" sagt aber auch dem Sensei, daß ich seine Anweisung verstanden habe und versuchen werde, sie nachzuvollziehen.

Mit besten Grüßen,...

Franz Braun